



Antonia Olivares entrega las llaves del Pabellón al alcalde, Blas Sabaleta.

INFRAESTRUCTURAS ■ El Polideportivo ha supuesto una inversión de 2,5 millones euros y podrá inaugurarse antes de finalizar el año

La Junta entrega las llaves del Pabellón

Texto: **Fátima Fernández**
■ TORREDELCAMPO

La delegada de Turismo, Comercio y Deportes de la Junta de Andalucía en Jaén, Antonia Olivares, ha hecho entrega de las llaves del nuevo Pabellón Cubierto de Torredelcampo al alcalde de la localidad, Blas Sabaleta. Con este acto de recepción de las obras, sólo queda que el Ayuntamiento finalice los cerramientos y accesos a las ins-

talaciones, que se encuentran prácticamente terminados.

Antonia Olivares aseguró que el de Torredelcampo es uno de los pabellones "más completos y amplios de toda la provincia". "Un Polideportivo con grandes posibilidades no sólo para el deporte local, sino también para eventos de carácter comarcal y provincial", dijo Antonia Olivares.

El alcalde también mostró su satisfacción y aseguró que "ahora se pueden ver "los frutos de años

de trabajo". El Pabellón cuenta con una superficie construida de 3.590 metros cuadrados y dispone de un aforo de 500 espectadores. Contará con pistas de baloncesto, balonmano y fútbol-sala, de gimnasio, sala de judo, sala de monitores, vestuarios y aseos, entre otras dependencias. Además, la pista central se podrá dividir en otras tres más pequeñas. Para obtener más información sobre el pabellón, entrar en www.torredelcampo.es ■

Zarrías inaugura la quinta fase de caminos rurales

El consejero de la Presidencia, Gaspar Zarría, ha inaugurado la quinta fase del proyecto integral de caminos rurales del término municipal de Torredelcampo. Unas obras que han dejado convertidos en carreteras locales 13 caminos con un trazado general de 31,7 kilómetros y que han contado con una inversión de 1.800.000 euros.

Con la inauguración y apertura de los caminos de esta quinta fase, el municipio pone a disposición de los agricultores una red de carreteras locales de 101,4 kilómetros de trazado, en los que se han invertido 5.774.000 euros.

En los primeros meses del próximo año comenzarán las obras de la sexta fase y, una vez acabada, darán comienzo las de una última intervención. En el año 2008, Torredelcampo contará con un entramado de 69 carreteras locales, con un trazado gene-

En la V fase se ha actuado en 13 caminos con un total de 31,7 kilómetros

En 2007 comenzarán las obras de la sexta fase, la penúltima intervención

ral de 143,6 kilómetros, que habrán supuesto una inversión general de más de nueve millones de euros.

Estas infraestructuras, sumadas a las carreteras de titularidad provincial, convierten al término municipal en el que tiene mayor trazado de carreteras locales de Jaén. El alcalde destacó el esfuerzo realizado por los propios agricultores para mejorar los caminos agrícolas del municipio. ■



Gaspar Zarrías, junto a José Castro y Blas Sabaleta.



Homenaje a Manuel y Ana un matrimonio de mayores.

Homenaje a los mayores

Los mayores de Torredelcampo han disfrutado de siete días repletos de actividades, en la XXI Semana Socio-Cultural, organizada por asociaciones y el Ayuntamiento. Las actividades abarcaron desde actuaciones musicales hasta visitas culturales a Cór-

doña, pasando por la entrega de trofeos y premios a los ganadores de los distintos campeonatos de juegos de mesa, o la representación de obras teatrales. También se rindió homenaje a un matrimonio de mayores con familia numerosa de la localidad. ■

I Jornadas sobre seseo en Torredelcampo

Las I Jornadas sobre el "seseo" en la provincia se desarrollarán en Torredelcampo los días 12 y 13 de enero y en ellas participarán los otros cinco municipios seseantes de la provincia: Andujar, Arjona, Baeza, Bailén y Marmolejo. Asimismo, colaborará la Universidad de Jaén (UJA) con el objetivo de poner en valor esta peculiaridad cultural y lingüística.

En la presentación, que tuvo lugar en días pasados, el rector de la Universidad, Luis Parras, agradeció a los organizadores que hayan contado con la UJA para llevar a cabo estas jornadas, que nacen con un claro objetivo de continuidad y que cada año se celebrarán en un municipio.

Por su parte, el alcalde de Torredelcampo, Blas Sabaleta, mostró su satisfacción por la organización del evento y afirmó que "los pueblos seseantes de la provincia tenemos la obligación



Blas Sabaleta, Luis Parras e Isabel Sancho firman el convenio.

de poner en valor esta peculiaridad lingüística y cultural de nuestras sociedades". Las jornadas, que van dirigidas a los titulados universitarios, profesores, estu-

diantes e interesados en general, estarán dirigidas por la doctora Isabel Sancho. Para obtener más información, entrar en la página www.torredelcampo.es ■